
 

 

 

 

休み時間の過ごし方を見直して、よりよい針尾小学校にしよう！ 

運営・集会委員会の皆さんが、次のような議題を提案してくれました。 
 
 
 
 
 
  

自分たちの学校を自分たちの手でよりよくしていこうとする気持ちや主体性の高まりを感じ
うれしく思います。提案後、それぞれの学級で休み時間の過ごし方について話し合いました。
そして、２４日（金）に４年生以上の学級代表が参加し、代表委員会が行われました。その中
で、以下のような取組内容が出されました。これから、それぞれの学級で決めた取組が達成で
きるように頑張っていきます。また、帰りの会などで、活動を振り返っていきますので、ご家
庭でも活動の様子を聞かれて、温かい声掛けをしていただけたら幸いです。 

運営・集会委員会の皆さん、素敵な提案をありがとう。これからもそれぞれの委員会や学級
で、一人一人のアイデアを生かし、一緒に、一歩一歩前進し、「当たり前のことが当たり前にで
きる学校」をつくっていきましょう。 

【１年生】 
○授業の終わりに、「次の授業は〇〇です。～の準備をしましょう。」と日直が呼びかける。 
〇２分前に日直が「２分前になりました。席に座りましょう。」と呼びかける。 

〇１分前には必ず席につき、静かに教科書を開く。 
【２年生】 
○ろう下を走らないようにする。 

【３年生】 
○チャイム前着席。 
○ろう下で遊ばない。 
〇当番や係の仕事を行う。 

【４年生】 
○２分前着席を呼びかける。 
○教科書などを見る。 

【５年生】 

○「針尾っ子学習の約束」に書いてあることを徹底し、 
空いた時間は読書に取り組む。 

【６年生】 
○３分前入室、２分前着席、１分前黙想。 
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   文責  校長 前川 直樹 

針尾っ子だより 
一人一人が輝く学校をめざして  

【議題】 
〇休み時間の過ごし方を見直して、よりよい針尾小学校にしよう。 

【提案理由】 
〇よりよい針尾小にするためには、休み時間の過ごし方をさらによくするべきだと思うから。 

 

 

 

 

１年生と６年生の交流 
２４日（金）、１年生と６年生が鬼ごっこなどをして、楽しく交流することができまし

た。そこには、元気よく走り回る１年生と優しくお世話する６年生の姿があり、笑顔にあ
ふれていました。明日から、縦割り班活動も始まります。縦割り班活動や異学年との交流
は、本校の特色の一つです。活動を通して、針尾っ子の絆を深めるとともに、相手を思い

やる心を身につけていきます。 


